

LE PROBLÈME SE SITUE TOUJOURS...

ENTRE LA CHAISE ET L'ÉCRAN

Quelle belle initiative, cette nouvelle méthode ELCELE !!

Mais laissez-moi vous conter son origine.

En l'an 1232, PP un jeune grec de l'antiquité, plus communément nommé $\phi \phi$, se dit qu'il allait parcourir le monde afin de trouver une méthode permettant d'être parfait. Il se dit qu'en regardant les différences entre les peuples, il pourrait en faire une synthèse parfaite.

Il appela son ami DA, plus vieux grec de l'antiquité, plus communément nommé $\epsilon \delta \mu$, qui possédait un avion à réaction et lui proposa de lui prêter si $\phi \phi$ payait l'essence.

Ils partirent pour l'Angleterre où ils s'aperçurent que tout le monde roulait à gauche et qu'en plus, ils avaient mis le volant à droite, comme si c'était logique. Mais qu'ils sont cons ces anglais, se dirent les deux amis. Même les chevaux à cette époque galopaient à gauche, c'est vous dire.

C'était quand même surprenant et ils notèrent ce phénomène sur leurs tablettes tactiles vendues par une pomme connue. Encore une situation étrange, une pomme qui vend des tablettes !!

Quelques années plus tard, en 1472, ils décidèrent d'aller explorer l'Orient, mais pas en avion, c'était trop cher. Ils prendraient le taxi, c'est plus économique. Allez en route pour le Japon.

Arrivés à Tokyo, ils furent surpris par tous les panneaux d'autoroute et pancartes diverses qui étaient écrites dans une langue que personne ne connaît. Il semble que ce soit du Japonais mais ils n'en sont pas certains. Pour vérifier, ils appelèrent leur vieille amie Rita, ancienne chanteuse espagnole d'origine japonaise, connue en Europe pour son titre Marcia, afin qu'elle leur explique cet étrange langage.

Pas de bol, Rita ne parlait pas japonais donc pas possible de décoder ces sigles bizarres ...

Ils se dirent que s'ils avaient été anglais, cela aurait été un sacré bordel. En plus de ne rien comprendre aux panneaux, rouler à gauche serait vraiment inadapté à la situation.

Bref, tout cela ne faisait pas suffisamment avancer l'étude ELCELE, mais cela donnait de bonnes pistes et confirmait que rien est égal, toute chose par ailleurs et que donc l'expression caeteris paribus était une grosse connerie à l'échelle humaine.

En 1515, ils ne bougèrent pas c'était la guerre et donc trop dangereux de voyager. Tout le monde portait des masques, sauf ceux qui n'en avaient pas, le gouvernement avait déjà commencé à rationner.

La preuve en est qu'en 1789, les gens en avaient tellement marre de porter de masques, qu'ils se les mirent sur la tête et firent la révolution.

LE PROBLÈME SE SITUE TOUJOURS...

ENTRE LA CHAISE ET L'ÉCRAN

Tout cela nous permet quand même de démontrer dans notre méthode, que c'est bien l'homme qui est au centre des actions, et non les facteurs exogènes à ces actions. En d'autre terme, il n'y a pas de mauvaise machine, il n'y a que de mauvais utilisateurs.

En 1652, nous décidions de déposer un brevet pour la méthode ELCELE afin de pouvoir la diffuser mondialement. Et quelle fut notre surprise de constater qu'un Enc... de ricain (comme on dit à l'ομ, célèbre club de foot de grec ancien) avait déjà déposé le nom pour une suite office375 (eh oui, calendrier Julien oblige). Comme on n'avait pas de réseau, on n'a pas pu faire une réclamation en ligne et on a dû renoncer au brevet.

Du coup en 1854, on s'est mis à développer notre propre méthode de chronogramme. Pour faire simple, il s'agissait de détailler pendant des heures, via des call de revue, des actions, des séquencements, à la seconde prêt, pour que le jour J ça ne fonctionne pas comme on le souhaite.

On a mis plein d'effort à réaliser cette méthode, qui porte globalement ses fruits : tout est prévu au début et tout ne se passe pas comme prévu à la fin. C'est génial non ?

C'est pour cette raison, qu'après des années d'analyse et d'effort, nous avons décidé en 2020 de rendre public cette méthode et de récompenser tous les contributeurs qui nous ont permis de réaliser notre rêve.

La méthode ELCELE est la méthode qui nous convient, la méthode réaliste, la méthode où tout est vert, la méthode où l'être humain a sa place.

Nous en sommes fiers !!

Merci à tous

ε δ μ

Μεμβρε δυ βυρεαυ εξεχυτιφ δε λα μττηοδε ΕΛΧΕΛΕ

(Membre du bureau exécutif de la méthode ELCELE)